

令和7年度 扇川小学校 校報「くりしょう」校内版 R7.4.25

くりしょう

歴史と伝統をふまえ、
未来にはばたく扇川小学校
強いからだ
豊かな心
正しい知恵

盛岡市前九年 1-2-1 電話 647-0110 №2

☆キラリ☆くりしょう

児童会活動がとても充実しています。特に、新5年生の新しい仕事にチャレンジしようという気持ちが素晴らしいです。活躍が樂しみです。

4月の頑張りを明日はゆっくりご覧ください 授業参観・PTA総会 お待ちしています



明日は、授業参観とPTA総会・学級学年懇談会の日です。入学、進級し新しい学年で4月を頑張ってきた子どもたちの姿を、ご家族でご覧になりにいらしてください。4月に入ってからの学校生活の様子を写真を使って、少し紹介します。

上の写真は、入学式翌日から一週間行った1年生の下校指導の様子です。たくさんのスクールガードの皆さんに協力していただき、安心安全な下校を確認することができました。1年生の子どもたちの態度も立派で、スクールガードさんたちから大変褒められました。右の写真は、4月11日(金)に行われた「1年生を迎える会」の様子です。児童朝会に1年生を招待して、全校でクイズを楽しみました。児童会執行部の皆さんのが進行やクイズの出題がリズムよく、会場は大いに盛り上りました。給食も入学式の翌日からスタートしています。右の写真は、5年生のいただきます直後の一枚。さすが5年生、配膳も早くいただきます後のマナーも立派です。美味しい給食を毎日楽しんでいます。登校班も新しいリーダーのもと、順調に安全な登校をスタートさせています。各地区に危険箇所ありますが、スクールガードさんや保護者の方々のご協力により、安全が確保されています。裏面の写真は、館坂の交差点でしっかりと並んで渡





班長・副班長の活躍



しっかり右によって

るのを待つ登校班の様子です。指導員さんからも、毎日しっかりこうして並んで待ち、一気に渡っていくというお話を聞きました。堂ノ前踏切は大変狭く、車が通ると危ない箇所ですが、見守りやスクールガードさんの付き添いで安全に渡ることができます。今年も無事故で過ごしていきたいです。4月17日（木）には、6年生が全国学力学習状況調査に取り組みました。かなり難解な問題に果敢にチャレンジ。集中力を最大限に高めて頑張りました。結果や分析情報は、夏休み明けに校報でもお知らせします。右の写真は、2年生が完成させた学級目標の下で記念写真を撮ったものです。「えがおでジャンプ」が今年のスローガン。元気な2年生にいっぱい笑顔が見られるといいなあと思いながらシャッターを切りました。明日は、授業参観で教室の様子も見ていただきます。各学級に工夫された学級・学年目標が掲示されていますので、ご確認ください。明日の参観日、どうぞよろしくお願ひします。 **最後にお願いを一つ。駐車場には車を止められません。車での来校はご遠慮願います。**



6年生の集中力がすごい



似顔絵が上手です



藤原先生と初授業

藤原正男先生(初任者指導員) よろしくお願ひします！

4月15日（火）から、初任者指導（初任研担当）として藤原正男先生が勤務をスタートしています。主に、5年2組での授業参観や師範授業などを担当します。早速、15日は、算数の授業を見せていただきました。子どもたちも緊張感をもって授業に臨んでいました。毎週火曜日に本校勤務（仙北小配置）となります。よろしくお願ひします。